

Le [FONGECIF AUVERGNE RHONE-ALPES](http://www.fongecifrhonealpes.fr) (siège à Villeubanne) est né de la fusion des Fongecif des deux anciennes régions. La nouvelle structure est présidée par Maurice Croppi et le futur directeur général sera nommé dans les prochains mois. Le processus de recrutement extérieur est en cours. Les traités de fusion ont été approuvés par les organisations. Il s'agit d'un organisme paritaire et interprofessionnel qui compte 89 collaborateurs, 30 administrateurs, 130 membres dans les commissions paritaires régionales, 7.995 dossiers financés et 89,8 M€ de contribution des entreprises cumulés.
www.fongecifrhonealpes.fr